



Thomas Ludwig,

Mitinhhaber und -geschäftsführer Werbeatelier Ludwig, Ludwig und Trawalley GbR in Bad Wildungen.

Das Studium an der AfAK hat die Erwartungen des Absolventen des Jahrgangs 2004/06 voll erfüllt.

Inzwischen bietet er selbst Praktikanten die Möglichkeit, sich an der AfAK beruflich zu qualifizieren.

Thomas Ludwig:

„Als ich mein Studium an der AfAK begann, war ich bereits 36 Jahre alt und seit gut 10 Jahren mit einem Werbetechnikbetrieb selbstständig tätig. Das AfAK-Studium hat mich in die Lage versetzt, unseren über 300 Kunden aus Handwerk und kleinem Mittelstand zusätzlich qualifizierte Werbeberatung anzubieten.

Mit meinem an der AfAK erworbenen Know how konnten wir unseren Betrieb inzwischen zu einer modernen Werbeagentur weiter entwickeln, die mit nun zwei Standbeinen sehr erfolgreich am Markt agiert. Basis dafür war die AfAK-Methode zur Entwicklung von Marketing-Kommunikationskonzepten, die zielführend, schnörkellos und hervorragend für die tägliche Arbeit geeignet sind.

Aus meiner eigenen Erfahrung kann ich das Studium an der AfAK sehr empfehlen.“